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委員会における
これまでの議論

・小さい学校の良さがある
・現状からは、統合に向かうべき
・未来を担う子どもたちにふさわしい教育
環境を整えたい

・教育委員会としての方向性を示して欲しい
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学校の統合をめぐる
全国の状況

文科省主催「学校魅力化フォーラム」資料より
令和3年11月2日実施

子どもたちをめぐる環境を
どう考えているか
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出典：令和3年11月2日実施 文科省「学校魅力化フォーラム」資料より 4
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出典：令和3年11月2日実施 文科省「学校魅力化フォーラム」資料より

大阪府豊中市の事例
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「第２回までの議論」＋「子どもの未来」
をふまえた

教育委員会としての考え

１ １小１中への統合
・現実的な課題
→児童数の減少、老朽化、財政的課題
・教育的な課題
→社会性の育成、活動の制約

２ 町内すべての学校の統合の時期
・校舎建設をふまえ５～１０年後を想定
→住民説明、議決、設計、建築等
→校舎建設までの個別の統合も視野

３ 統合による不安を解消する工夫
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本日、協議いただきたいこと

夢あふれる学校（１小１中）に向けた意見交換

統合にかかる率直な意見を

夢あふれる学校にするための
アイディアにつなぐ
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